
平成３０年度 １学期に出された「努力を要すること」 

                   ● 課題、質問等  ☛ 学校としての回答 

●１ ことばづかいが気になります。１年生になってから雑になりました。家でも気を

つけていますが、学校全体で取り組んでほしいです。名前は、「～さん」「～くん」

がよいです。学校にいる間だけでも。「俺」と使う子は、相手を「お前」と言って

いる子が多く、命令口調になり、けんかから暴力的になっています。せめて「俺」

と言っても「～くん」「～さん」というようになるといいなあと思います。他の学

校（６校だけですが）も用事で行く事がありましたが、統一されています。高学年

になると少しずつ言葉は変わってきますが、思いやりをもった言い方は変わらない

と言っています。クラスだけでは無理な事なので全体でお願いしたいです。「知・

徳・体」の徳が少し欠けていると思います。（他学校と比べて）優しい子ども達に

育って欲しいです。☛ 終業式や始業式でも注意をしていきます。 

●２ 不審者情報がメールで来たとき、子どもに言ったら知らなかった。周知して対策

を先生の口から伝えて欲しいと思いました、担任の先生がよくコミュニケ―ションを

とってくれてありがたいです。☛ 担任の先生に周知するよう指導しました。 

●３ 何度か見ましたが、１年生～２年生？と思いますが１Ｆの靴置き場、傘置き場の

場所が帰る時は特に混雑しますが、雨の時は我先に傘を室内で開くのが危ない！！私

が１、２度注意したことがあります。☛ ありがとうございます。学校でも再度注意

します。   

●４ 行事予定など年間スケジュールは早目にいただけませんか？ホームページに載せ

るなど、検討をお願いします。いつも遅いです。☛ 今後はなるべく早めの連絡を心

がけます。 

●５ 学校の裏門（階段側）道路横断が危ない。信号機の設置はできないでしょうか？ 

☛ 自治会長様にお願いしてみます。  

●６ 急な大雨の時、もう少し早めに連絡が頂けると助かります。台風の際には、７：

００台で早かったので大変助かりました。先日の大雨、かみなりの日は子ども達も怖

がり出勤前で子ども達を家から送り出してよいものか迷いました。☛ 今後はなるべ

く早めの連絡を心がけます。 

●７ 最近変な事件が多いし、不審者情報なども多いのでもう少し集団下校の数を増や

してもらいたいです。☛ 学年によって下校時間が違うので難しいと思います。 

●８ 先日の台風による休校のメールをもう少し早く送っていただくと仕事をしている

ので、助かります。他の学校は昼頃には、急行の連絡が来ていたので、そのころには

わかっていたのかなと思いました。☛ 今後はなるべく早めの連絡を心がけます。 



●９ 子ども達がもう少しあいさつを積極的にできるように指導すると良いと思います。

前の学校では、あいさつ運動があり、（ボランティア）みんな積極的に参加し、あ

いさつも良くできていて気持ちが良かったです。  

 ☛ 全体的にはかなりできるようになりましたが、再度子どもに指導します。   

●１０ お残りさんで帰宅が遅くなる時は、出来れば連絡してほしいです。 

  ☛ 担任の先生に連絡するよう指導しました。 

●１１ プールの日程について、懇談会などを早目に行って、もっと暑くなってからプ

ールの授業があるといいなと思いました。夏休みも週に１回くらいプールがある

とうれしいです。 

   ☛ 成績等の締め切りもありますので、気温と水温を測ってルールに従い行って

います。夏休みは、職員数の確保とプール管理におけるお金の関係で実施できま

せん。市民プール等を活用してください。 

●１２ 家で宿題をする時、「この漢字ならっていない。」と言ったりします。双子な

ので、もう一人に聞いても度々同じことを言っているので改善してほしいです。（も

し、違ったらすみません。）それと連絡帳を書く時も、習った漢字はできるだけ書い

ているようですが、間違いが多いので指摘してほしいです。例えば、「休みです。」

「体です。」と書いてあるまま先生のサインがされています。私が注意すると「でも、

先生のスタンプ押してるよ。」と言ってきたりします。よろしくお願いいたします。 

☛ 担任の先生にもっと丁寧に対応するよう指導しました。 

●１３  学期毎の行事予定表をできるならば、４月にいただけると助かります。（学

期の始まる月）☛今後はなるべく早めにお知らせしようと思います。 

●１４ これからもよろしくお願いいたします。言葉遣いや食事のマナー等のご指導も。 

 ☛ 粘り強く何度でも繰り返し 学校でも注意します。   

●１５ 今の世の中何がおきるか分からないから集団下校にしてほしい。 

☛ 学年によって下校時間が違うので難しいと思います。 

●１６ ４年生になりわか塾に参加するようになりましたが、前もって予定表をもらえ

ると助かります。学童を利用しているため月末には、来月の予定を提出しないと

いけない為や下校時間を把握したいためよろしくお願いします。 

☛今後はなるべく早めにお知らせしようと思います。      

●１７ 今回急な大雨と雷で７：３０頃までメールが来ないか待っていました。雷もひ

どく子供もこわがっていたので、家を出して良いものか迷いました。電話しても通じ

なかったので職場に連絡ができず少しこまりました。できれば、もう少し早めに連絡

があると助かります。無理は言いませんが、できる事であれば、お願いしたいです。

☛ 今後はなるべく早めの連絡を心がけます。 

●１８ 上の学年も下の学年からもフルネームで呼び捨てされる。聞いていて、嫌な思

いをするので注意してほしいです。テストの確認（見ましたサイン）問題を見な



がらチェックしているので多い時は、２，３日期間をとってもらうか、枚数を２、

３枚にしてほしいです。台風や天災で休校の時、給食費を返金してください。例

えば、今月２日休校で６日（金）たなばたメニュー食べたかった。 

   ☛ 終業式や始業式でも注意をしていきます。 

☛ 担任の先生にお話ししました。 

☛ 給食は、仕入れから支払いまで、学校給食協会にしていただいているので返

金はできません。なお七夕ゼリーは次の日の食べさせました。 

●１９ 学期行事予定（手紙）をもう少し早く頂けると有難いですが、１学期行事予定

を６月末に配られましたが、遅いと思います。２学期行事予定は、早目の配布を

お願いします。☛ 申し訳ございません。極力早目にお知らせしようと思います。 

●２０ 放課後、自転車の乗り方が危ないのを目にする。遅くまで遊んでいるのが気に

なります。☛ 再度、学校全体に注意します。 

●２１ 授業中に運動場で遊んでいる男の子たちを１学期間で２回ほど見かけました。

周囲に大人はいませんでしたが、どのような状態だったのでしょうか、もし、授業

を抜け出す子たちがいるなら他の子も落ち着かないでしょうし、どんな子も授業に

興味（少なくとも授業時間中はクラスにいれるような）持てるような工夫がもっと

必要ではないでしょうか。☛ どんな工夫ができるか、検討してみます。 

●２２ 成績処理による下校時間の変更があった時に、安全パトロールの方への連絡は

大丈夫ですか？昨年も、今年もたまたま自治会長さんに見せた学校側からのプリン

トで時間の変更があることに気付き、急きょ安全パトロールの方へ時間変更の連絡

がまわったようです。 ☛ご連絡ありがとうございます。連絡をとります。    

●２３ 遅刻や忘れ物などした時は、しっかりしかってほしいです。 

  ☛  担任の先生にお願いしました。 

●２４ ５年生の時に感じたのですが、他校では、自然教室として宿泊しての課外授業

があるようですが、ここ近隣校では、若園はないようです。昔何があったのか詳

しく知りませんが児童も環境も変わっているので、再考する余地はあるのではな

いでしょうか。☛  保護者の経費や学校行事の削減などから考え、今の所実施

予定はありません。 

●２５ 理科の実験用具が古い。階段や手すりに蜘蛛の巣がはっている。トイレも汚い。

学校全体の大掃除が必要。☛ 外壁工事も終了したので、今度は、大規模改修を

お願いしています。 


